

## Candidatos a gobernadores

● Primera vuelta: Alejandro Santana sacó 157.374; Claudia Reyes 118.672, con una diferencia de 38.702. En segunda vuelta Santana 258.757, Reyes 240.062; diferencia en votos 18.695. Ahora bien, si sumamos primera y segunda vuelta Santana 416.131, Reyes 358.734, con la diferencia de 57.397. Si vamos a la comparación en la diferencia de ambas elecciones 38.702 vs 18.695 o sea 20.007 votos.

¿Por qué se estrechó la elección ganada por el primero de los nombrados? Fácil y sencillo: porque el ninguneo en política las mujeres lo cobran y tienen memoria, aunque la segunda haya perdido la elección, recibió el

apoyo de las “dueñas de casa”, que golpearon la mesa, tomaron el uslero, la olla y el sartén y dieron su punto de vista por medio del voto en apoyo a la candidata.

Claudia Reyes no estuvo lejos, digna en la derrota, entregando un mensaje para futuras elecciones de parte de las féminas con un grito de apoyo “las dueñas de casa unidas, jamás serán vencidas”.

Por un lado, la ex presidenta regional de la UDI, Andrea Tarzijan, puede haber pedido disculpas, pero como todos sabemos eso agrava la falta y el menosprecio cometido. No se requiere estudiar en Harvard, UCLA, UC, para postular a un cargo de elección popular, con la calidad de la política en este país, sólo bastaría haber estudiar en un liceo público.

*Boris Cortés*